

Danrem 101/Antasari Serahkan Hadiah Kepada Babinsa Berprestasi Kodim 1002/HST

Maskuri - HST.INDONESIASATU.ID

Jun 13, 2022 - 19:33



Foto Bersama Danrem 101/Antasari dengan Babinsa Berprestasi Kodim 1002/HST

BARABAI-Tidak hanya memberikan pengarahan kepada anggota Kodim 1002/HST, Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito.S.E didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 101 PD VI/Mulawarman Ny.Agustin Rudi Puruwito menyerahkan hadiah kepada Babinsa berprestasi, anak anggota berprestasi dan keluarga terhamonis.Senin (13/6).



Untuk Babinsa berprestasi Kodim 1002/HST antara lain Pertama Sertu, Babinsa Koramil 1002-07/Batu Banawa yang memiliki 2 desa binaan di daerah pedalaman pegunungan Meratus.

Selalu Aktif membantu kesulitan masyarakat terutama pada saat pasca banjir bandang, mampu mengerahkan komponen masyarakat untuk membuat jembatan darurat, menangani tanah longsor dan mendirikan rumah hunian sementara di desa Patikalain dan desa Murung B. Kec Hantakan.

Kedua Serma Samsuni Lesmana Kapolkes 06.09.25/Barabai, dimana Selama pandemi Covid 19 mampu melakukan vaksinasi sebagai tim mobil bersama timnya mengajak masyarakat untuk bervaksin dengan melakukan door to door sampai daerah terpencil mulai dari Daerah pegunungan Meratus hingga daerah rawa hanya menggunakan perahu kelotok. Dalam kegiatannya Serma Samsuni Lesmana mampu berkoordinasi dan besinergi dengan Dinkes dan masing-masing Puskesmas.

Ketiga, Sertu Irwan Yuliadi, Babinsa Koramil 04/Lamas Selatan. Babinsa yang memiliki kreasi dan pola pikir untuk memajukan desanya dengan memberdayakan Lahan yang tidak produktif dan memberdayakan masyarakat binaannya.

Sertu Irwan Sertu Irwan memiliki kebun jeruk nipis seluas 1 hektare dan tanaman cabai seluas 1 hektare sehingga memberikan lapangan pekerjaan kepada masyarakat untuk bekerja di kebunnya setiap hari sebanyak 7 - 10 orang di desa Tabudarat Hulu dan Hilir kec. Labuan Amas Selatan.

Keempat Serda Slamet Buadi Babinsa Koramil 06/Barabai, Sosok Babinsa yang selalu berada di tengah-tengah masyarakat, dalam pembinaan teritorial mampu melaksanakan komsos dengan masyarakat, terbukti pada setiap kegiatannya

masuk dalam aplikasi MTB (Mitra Babinsa Tangguh) sehingga menempati ranking 1 se Kodam VI/Mulawarman, Korem 101/Antasari dan Kodim 1002/HST

Kelima Serda Agus Arahman, Babinsa Koramil 08/Labuan Amas Utara. Seorang Babinsa yang memiliki pola pikir memajukan masyarakat dengan cara selalu belajar dan belajar.

Serda Agus memiliki jiwa pendidik sehingga dalam kegiatannya selalu mengedepankan pendidikan, bersinergi dengan para guru, membantu dalam kegiatan ekstrakurikuler di sekolah terutama kepramukaan, sehingga para siswa tertanam jiwa wawasan kebangsaan.

Serda Agus Arahman juga dekat dengan Tokoh masyarakat, Para ulama, pengasuh pondok pesantren dan para santri, karena memang memiliki kemampuan di bidang agama.

Keenam Serka Abdul Hamid. Babinsa Koramil 06/Barabai. Sosok Babinsa yang memiliki kesehatan dan kemampuan jasmani yang prima, sehingga selalu tanggap dan cepat hadir dalam setiap permasalahan di desa binaan.

Serka Abdul Hamid memiliki segudang kemampuan, diantaranya Karate klasifikasi DAN 1, pernah menjuarai di tingkat Kabupaten dan juara 1 di tingkat provinsi, mampu melatih karate anak muda di wilayah kab HST, bahkan memiliki sertifikat sebagai Juri pertandingan karate.

Mampu menyiapkan anak-anak muda HST untuk termotivasi menjadi anggota TNI dan Polri dengan membuat club pelatihan dengan nama HMD (Hamid)

Melatihkan kemampuan fisik (jasmani) s.d siap ke tahapan seleksi, dengan menghasilkan beberapa anak muda yang lulus dan menjadi anggota TNI ; Akmil 1 orang, Secaba PK 8 orang dan Secata PK 10 orang.

Ketujuh Pelda Masrullah Batuud Koramil 03 /Haruyan memiliki anak yang bernama Yenni Sansuri, sosok yang rajin dan pandai sehingga mendapatkan nilai IPK 3,71 di UIN Antasari Banjarmasin pada semester 6 dan mendapatkan Beasiswa dari ASABRI

Kedepalan Sertu Bahrani, Babinsa Koramil 05/Pandawan, Memiliki anak yang bernama Maulina Risna Hayati sosok yang pandai dan rajin sehingga mendapatkan nilai IPK 3,9 Semester I dan kuliah di Uniska Banjarbaru dan mendapatkan Beasiswa dari ASABRI.

Kesembilan Sertu Arif Hani Susanta Babinsa Koramil 05 /Pandawan, Memiliki anak yang bernama Deviona Elyta Susanta Siswi Kelas 2 SMP berperestasi juara ke 1 karate tingkat Provinsi tahun 2017 Juara ke 2 tingkat Provinsi tahun 2018 dan juara 1 tingkat kabupaten tahun 2015 dan kota serta pernah juara 2 tingkat Nasional Menpora Cup tahun 2020 menjuarai beberapa kejuaraan

Sementara itu untuk keluarga terhamonis Kodim 1002/HST disematkan kepada Peltu Henri Murpianto Plh Danramil 03/ Haruyan, mempunyai 1 orang istri dan 2 org anak. Sebagai keluarga yang terharmonis karena selama menjalin rumah tangga rukun dan damai, Selalu jalan berdua dan keluarga suka dan duka berdua.(Pendim1002).